

ABSTRAK

Joni Ferdianto, 2020, *Pemenuhan Kewajiban Orang Tua Terhadap Anak Kandung dan Anak Angkat di Desa Kaduara Barat Kecamatan Larangan Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Hj. Siti Musawwamah, M.Hum.

Kata Kunci :*Pemenuhan Kewajiban, Orang Tua, anak kandung, anak angkat*

Kewajiban orang tua adalah salah satu perkara wajib yang harus dilaksanakan atau dikerjakan bagi orang tua. Orang tua merupakan sandaran utama bagi setiap anak, karena dalam keluarga orang tua mempunyai kewajiban dalam semua kebutuhan anak baik kebutuhan dahir maupun kebutuhan bathin.

Dalam penelitian ini, ada dua rumusan yang menjadi kajian pokok yang *pertama*, bagaimana pemenuhan kewajiban orang tua terhadap anak kandung dan anak angkat di desa Kaduara Barat kecamatan Larangan kabupaten Pamekasan. *Kedua*, bagaimana pandangan hukum islam dan hukum di indonesia tentang pemenuhan kewajiban orang tua terhadap anak kandung dan anak angkat di desa Kaduara Barat kecamatan Larangan kabupaten Pamekasan.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan penelitian deskriptif dikarenakan data yang diperoleh berupa kata-kata bukan angka. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informannya adalah orang tua kandung, orang tua angkat, anak kandung, anak angkat, pengasuh anak kandung, dan pengasuh anak angkat.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, pemenuhan kewajiban orang tua terhadap anak kandung dan anak angkat di desa Kaduara Barat kecamatan Larangan kabupaten Pamekasan adalah memasrahkan biaya hidup dan pendidikan anak kandung dan anak angkat ke kerabat terdekat, anak kandung bekerja sendiri untuk memenuhi kebutuhan hidupnya, orang tua lebih mementingkan pekerjaan dari pada memerhatikan kesehatan dan tingkah laku anak angkatnya. Hal tersebut dikarenakan bermacam-macam faktor diantaranya, keadaan ekonomi yang kurang mampu, kurangnya kesadaran dan pengetahuan akan kewajiban sebagai orang tua, dan kurangnya kepedulian orang tua terhadap anak karena salah satu orang tua menikah lagi, semestinya orang tua lebih memperhatikan anaknya baik itu kebutuhan lahir dan bathinya seperti, mendidik, menafkahi, dan memberikan kasih sayang. *Kedua*, pemenuhan kewajiban orang tua terhadap anak kandung dan anak angkat di desa Kaduara Barat kecamatan Larangan kabupaten Pamekasan tidak sesuai dengan hukum Islam dan hukum di Indonesia. Dalam hukum Islam, tanggung jawab keluarga baik mengenai kehidupan, pembiayaan, pendidikan sekolah, maupun agama sehari-hari terletak pada kedua orang tuanya. Sedangkan hukum di Indonesia anak pada dasarnya mempunyai hak-hak yang sama harus dihormati serta dilindungi atas pelaksanaannya seperti hak untuk hidup, tumbuh, berkembang, dan berpartisipasi secara wajar sesuai harkat dan martabat kemanusiaan, serta mendapat perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi. Semestinya orang tua lebih memerhatikan segala kebutuhan anak dalam kehidupan sehari-harinya, hak-hak anak harus dihormati serta dilindungi.

